

CANIETI firma convenio con la Alcaldía Coyoacán para el ordenamiento y limpieza de la infraestructura de telecomunicaciones.

- La Alcaldía Coyoacán formaliza las tareas de ordenamiento de infraestructura aérea de telecomunicaciones en coordinación con los operadores de ese servicio, liderando los esfuerzos para el retiro de cables en desuso y para el ordenamiento de los que sí brindan servicios.
- La Alcaldía Coyoacán, consciente de la importancia de las telecomunicaciones en el desarrollo y bienestar de la población, se une a esta iniciativa que beneficiará en el corto plazo a los ciudadanos, permitiendo el mejoramiento del entorno urbano y garantizando el acceso a los servicios de telecomunicaciones, lo que fortalece la inclusión digital.

Ciudad de México. - La Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la información (CANIETI), junto con la Asociación Nacional de Telecomunicaciones (ANATEL) y en presencia del Instituto Federal de Telecomunicaciones, firmaron un convenio con la Alcaldía Coyoacán en la Ciudad de México, para formalizar los trabajos de ordenamiento del cableado aéreo que provee servicios de telecomunicaciones en la demarcación.

Coyoacán tomó la iniciativa de llevar a cabo tareas de ordenamiento de infraestructura aérea de telecomunicaciones en coordinación con los operadores de este servicio, para el retiro de cables en desuso y la verificación de los que sí brindan servicios corrigiendo su altura y tensión, entre otras acciones, con resultados positivos en el ordenamiento integral y limpieza del espacio público en beneficio de la población y su entorno urbano, tareas que continuarán de manera conjunta.

Este convenio es uno más de los esfuerzos que se han trabajado con otras Alcaldías como Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, entre otras, que buscan, de manera conjunta, el bienestar de la población y reconocen la importancia de contar con una infraestructura sólida y eficiente que permita el acceso equitativo a servicios de calidad para todos los habitantes.

Conscientes de la necesidad por reducir la brecha digital, la industria de telecomunicaciones unida busca promover la colaboración entre los diversos actores involucrados, para establecer lineamientos claros que permitan una mejor planificación y gestión de la infraestructura.